

## **Schulweg**

### **Verantwortung der Eltern**

Der Schulweg ist ein wichtiger Bestandteil im Alltag eines Kindes. Obwohl er im Verantwortungsbereich der Eltern liegt, ist es der Schule ein Anliegen, dass die Sicherheit der Kinder möglichst gewährleistet werden kann.

Alle Kinder legen ihren Weg zu Fuss zurück. Wir bitten die Eltern, ihre Kinder nicht mit dem Auto in die Schule zu fahren. Die Kinder sollen früh lernen, ihren Schulweg selbständig zu bewältigen.

Für Ausnahmen, die einen Schulweg mit dem Velo oder Trottinett rechtfertigen, wenden sich die Schülerinnen und Schüler an die Klassenlehrperson.

### **Helmtragepflicht**

Für die Schülerinnen und Schüler, die mit dem Velo kommen, besteht eine Helmtragepflicht. Dies gilt auch für alle Ausflüge.

### **Verkehrserziehung**

Der Verkehrsinstruktor besucht ab der 1. Klasse jährlich die Schule. Ab der 3. Klasse findet der Verkehrsunterricht im Verkehrsgarten in Belp statt. In der 5. oder 6. Klasse absolvieren die Schülerinnen und Schüler eine Veloprüfung.

### **Leuchtwesten**

Beim Kindergarteneintritt erhalten die Kinder einen Leuchtgurt. Die Erstklässler erhalten Anfang Schuljahr eine Leuchtweste. Eltern und Lehrpersonen achten darauf, dass diese auf dem Schulweg getragen werden.

### **Betreten des Schulgeländes**

Es kommt oft vor, dass Kinder sich schon sehr früh auf dem Schulgelände aufhalten. Für diese Zeit wird keine Betreuung gewährleistet und die Verantwortung liegt bei den Eltern. Deshalb bitten wir Sie, die Kinder nicht früher als 15 Minuten vor Schulbeginn in die Schule oder den Kindergarten zu schicken.